

«Eröffnung des neuen Bergrestaurants auf dem Säntis»

Nun ist es soweit. Das neue Bergrestaurant auf dem Säntis ist eröffnet. Ab sofort heisst Sie das Säntis-Team im neuen, mit viel Altholz und Fels gestalteten, «Terrassen-Restaurant» willkommen.

SÄNTIS □ Über den Winter ist auf dem Säntis das schönste Bergrestaurant entstanden. Wie im «Säntis – das Hotel» auf der Schwägalp dominieren auch im neuen «Terrassen-Restaurant» Holz und Stein. Das heimelige Restaurant ist mit viel Altholz und Fels ausgestattet und in den gemütlichen Sitznischen stehen Tische, Bänke und Stühle aus massivem Holz. Durch die grossen Fenster schweift der Blick über die Churfürsten bis nach Italien und über die ganze Schweizer Alpenkette. Das Säntis Team überrascht auch kulinarisch, mit verblüffend angerichteten Gerichten aus der Region. Selbstverständlich gehören auch die altbekannten Klassiker, wie der «Säntis-Zmittag» oder der «Säntis Zmorge» in der neu gestaltenden Buffetzone zum kulinarischen Angebot.

Box:

Eröffnung Erlebniswelt «Säntis – der Wetterberg» Sommersonnenwende auf dem Säntis

Am 21. Juni ist nicht nur der längste Tag im Jahr. Am Abend der Sommersonnenwende ist auch die Schwebebahn auf den Säntis in Betrieb. Anlässlich der Eröffnung der neuen Erlebniswelt «Säntis – der Wetterberg» zum Thema Wetter, Wetterphänomene und 360° Panorama haben die Gäste die Möglichkeit, den Säntis bis zum Sonnenuntergang zu besuchen. Ab 17 Uhr sogar zum einmaligen Spezialpreis von CHF 25.00 für eine Berg- und Talfahrt.

Zeichen gesamthaft: 988 (ohne Box)
(inkl. Leerzeichen und Titel)

pd-sbu, 17. Juni 2019

Beiliegendes Bild

Terrassen-Restaurant Säntis



Team Säntis Gipfel



Bilderdownload

Dieses und weitere Bilder stehen auf WeTransfer zur Verfügung: <https://we.tl/t-YhbCUf41RX>

Kontakt

Säntis-Schwebbahn AG

Bruno Vattioni, Geschäftsführer +41 71 365 65 52,

bruno.vattioni@saentisbahn.ch

CH-9107 Schwägalp

T +41 71 365 65 65

www.saentisbahn.ch, kontakt@saentisbahn.ch